
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 01.02.07 
Der Oberbürgermeister 
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - OR B/S./030(IV)/07 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

OR Beyendorf-Sohlen Montag, Soziokulturelles 
Zentrum, Dodendorfer 
Weg 12 

19:00Uhr 21:00Uhr 

     
 22.01.2007    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung 

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  
 
2 Bestätigung der Tagesordnung 

  
 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 04.12.2006 

  
 
4 Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 

  
 
4.1 Setzen von Schwerpunkten für die Arbeit des Ortschaftsrates 2007 

  
 
5 Information und Bürgerfragestunde 

  

 

Anwesend: 
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 Vorsitzende/r 
Ortsbürgermeister Siegfried Geue  
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Werner Nordt  
Ortschaftsrat Manfred Ebeling  
Ortschaftssrätin Carola Erdmann  
Ortschaftssrätin Annette Lübs  
Ortschaftsrat Rainer Rudolph  
Ortschaftsrat Ulrich Schrader  
Ortschaftsrat Prof. Dr. Jürgen Tiedge  
 Geschäftsführung 
Frau Christel Schlee  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftssrätin Edelgard Herboldt  
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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Geue begrüßte die Ortschaftsräte und stellte die Beschlussfähigkeit 
des Ortschaftsrates fest. Von 9 Ortschaftsräten waren 8 anwesend. Damit war die 
Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wurde durch den Ortschaftsrat einstimmig bestätigt. 
 
 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 04.12.2006 
 
Mit der Streichung des Abschnittes im Protokoll vom 4.12.2006, Seite 3, TOP4.1 von Zeile 6 bis 
Zeile 8 ( Ein Vertragspunkt ... Klärung herbeiführen.) wurde die Niederschrift der letzten Sitzung 
mit 6 Ja- Stimmen und 2 Stimmenthaltungen bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
4.1. Setzen von Schwerpunkten für die Arbeit des Ortschaftsrates 

2007 
 
In einer Diskussion des Ortschaftsrates zu Schwerpunkten der Arbeit des Ortschaftsrates für das 
Jahr 2007 wurden folgende Punkte herausgearbeitet: 
 
1. Sanierung Soz.-Kulturelles Zentrum ( unter Berücksichtigung Kindertagesstätte und 

Parkgestaltung) 
2. Straßen und Wegebau (Welsleber Weg, Schwarzer Weg, Mühlenweg, Rad- und 

Wanderwege) 
3. Gefahrenabwehr ( alle 4 Gefahrenpunkte, die im Schreiben an den Oberbürgermeister bereits 

formuliert wurden) 
4. Bebauungsplanung in Beyendorf/Sohlen ( Entwicklung der Bebauungsgebiete)  



4 
 
Im Zusammenhang mit der Erstellung der Schwerpunkte wurden folgende Anfragen und 
Festlegungen getroffen: 
 
1. Einladung von Herrn Ulrich Eigenbetrieb KGM für die Märzsitzung 
2. Anfrage an Herrn Ulrich zur Finanzierung der Bauarbeiten am Soz.- Kulturellem Zentrum in 

der Zukunft (schriftliche Stellungnahme) 
3. Anfrage zu den Busverbindungen  von Beyendorf/Sohlen nach Magdeburg an die MVB 
4. Wann wird die alte Pumpstation abgerissen? 
5. Einladung von Sabine Große (Bibliothekarin von Beyendorf/Sohlen) zur nächsten 

Ortschaftsratssitzung 
6. Anfrage an die Wobau zum Verkauf von Wohnhäusern in Beyendorf/Sohlen 
 
Die Schwerpunkte des Ortschaftsrates für das Jahr 2007 sollen in der nächsten Sitzung des 
Ortschaftsrates beschlossen werden. 
 
 
 
 
 
5. Information und Bürgerfragestunde 
 
Herr Geue informierte über die Orkanschäden der letzten Woche in Beyendorf/Sohlen. 
An den öffentlichen Gebäuden konnten keine sichtbaren Schäden festgestellt werden. 
Im Park gab es starke Schäden durch umgestürzte Bäume. Der Spielplatz wurde zerstört. 
Ein Hauptstraßenschild an der Kreuzung an der FFw Beyendorf/Sohlen wurde vom Winde 
verweht. Auf dem Friedhof Beyendorf ist eine Tanne umgestürzt ohne Schaden anzurichten. 
Die Schäden sind gemeldet worden und zum Teil bereits behoben. 
Aus den Schwierigkeiten, die bei dem Stromausfall bei der Kommunikation mit der 
Stadtverwaltung aufgetreten sind (Telefone funktionierten nicht) ergibt sich die Anfrage an den 
Katastrophenschutz der Stadtverwaltung, praktikable Lösungen für ähnliche 
Katastrophensituationen zu finden. 
 
Herr Geue fragte die Ortschaftsräte, ob sie einen Ausweis für ihr Amt haben möchten. 
Die Frage wurde mit ja für die nächste Legislaturperiode beantwortet. 
 
Herr Geue berichtete von der letzten Beratung der AG Gemeinwesen. 
Der Ortschaftsrat legte fest die AG Gemeinwesen für die Ortschaftsratssitzung im März um einen 
Arbeitsbericht zu bitten. 
 
Herr Ebeling informierte das ein Baum in die Sülze gefallen ist, der bei Hochwasser den Abfluss 
der Sülze verhindert. 
 
Herr Geue schloss die Sitzung um 21 Uhr. 
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Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Siegfried Geue Christel Schlee 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




